
Il  grande  salto  di  Salvo
Alibrio,  il  fotografo
palazzolese  scelto  da
Dolce&Gabbana
Dolce & Gabbana non ha solo scelto Palazzolo per un recente
shooting fotografico. Ha scelto anche un palazzolese, Salvo
Alibrio, dietro la macchina fotografica. Di una passione ha
saputo fare un lavoro, raccontando per immagini in questi anni
quella parte della Sicilia che ha mantenuto tradizioni uniche
e percorsi di grande valore. Non è quindi casuale la chiamata
di  Dolce  &  Gabbana.  Alibrio  ha  messo  al  centro  del  suo
obiettivo  la  top  Bianca  Balti  in  piazza  del  Popolo  di
Palazzolo.
“Salvo Alibrìo – dichiara Gianpaolo Miceli, vicesegretario di
Cna Siracusa – ha avuto la grande opportunità di lavorare per
uno dei brand più famosi al mondo e lo ha fatto grazie alla
forza  del  web  che  ha  proiettato  i  suoi  scatti  verso  una
prospettiva apparentemente inavvicinabile. Sentiamo di poter
affermare – conclude Miceli – che questa esperienza testimonia
il  fatto  che  è  realmente  possibile  calcare  palcoscenici
importanti ed ampliare la propria visione anche investendo
nella valorizzazione del proprio territorio”.

Prevenzione  oncologica  a
ritmo  di  musica:  iniziativa
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del Centro Screening dell’Asp
Il Centro Gestionale Screening dell’Asp di Siracusa, diretto
da  Sabina  Malignaggi,  ha  promosso  per  il  periodo  estivo
l’iniziativa “L’Asp in piazza, buona musica in buona salute”.
In occasione di concerti musicali in alcune piazze e locali
dei vari Comuni della provincia, due band locali (Piper Band e
Banda nel Vento), si faranno promotrici di un messaggio sulla
prevenzione  oncologica  pubblicizzando  il  programma  di
screening  gratuito  offerto  dall’Asp  di  Siracusa.
Nelle piazze sarà allestito uno stand con medici e personale
del Centro screening, a disposizione dei cittadini per fornire
informazioni,  distribuire  materiale  informativo  e  dare  la
possibilità ad uomini e donne in fascia d’età prevista, di
prenotare  gli  screening  gratuiti:  pap  test,  mammografia,
ricerca del sangue occulto nelle feci.
“La prevenzione salva la vita”, sottolinea Sabina Malignaggi.
Questa sera il Centro screening sarà in piazza del Popolo a
Palazzolo nell’ambito delle iniziative estive palazzolesi.

una recente foto del gruppo screening dell’Asp, terz’ultima da
dx Sabina Malignaggi

La morte del sub di Pachino,
disposta l’autopsia: rinviati
i  funerali  di  Giuseppe
Luciano
E’ stata disposta l’autopsia sul corpo di Giuseppe Luciano, il
49enne che ha perduto la vita domenica durante quella che
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doveva  essere  una  rilassante  battuta  di  pesca  subacquea
insieme al figlio. Il dramma nel pomeriggio, nei pressi della
spiaggia di contrada Morghella.
La decisione della magistratura, che ha aperto un fascicolo
sul decesso dell’uomo che avrebbe accusato un malore mentre si
trovava in acqua, ha sorpreso la famiglia che avrebbe dovuto
celebrare  ieri  pomeriggio  il  funerale.  La  triste  funzione
dell’ultimo saluto era stata programmata per le 17 di ieri in
chiesa  Madre,  a  Pachino.  La  stessa  agenzia  funebre  ha
comunicato lo spostamento ad altra data, ancora non definita.
Si attende l’espletamento dell’esame autoptico, disposto per
fugare ogni eventuale dubbio e fare piena luce sulle cause del
decesso.

Noto. Con il suv parcheggiato
in  spiaggia  o  quasi:
denunciato un 54enne
Lo scorso 13 luglio, con il suo suv, ha deciso di posteggiare
quanto  più  vicino  possibile  alla  spiaggia.  Praticamente  a
ridosso. E per farlo, ha attraversato un cancello di accesso
ad un’area privata che conduce alla spiaggia. Il guardiano
dell’area  ha  cercato  di  dissuaderlo,  ricevendo  in  cambio
minacce.  Alla  fine,  l’uomo  alla  guida,  un  54enne  ha
parcheggiato in zona sottoposta a vincolo paesaggistico. E’
stato denunciato dalla Polizia.
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Siracusa. La proposta di L&C:
sul nuovo ospedale un patto
tra forze politiche
Non si arresta ancora la lunga onda polemica dopo la seduta
aperta  di  Consiglio  comunale  sul  nuovo  ospedale  andata
praticamente  deserta.  Domani  Progetto  Siracusa  promette
rivelazioni sulle “bugie” attorno alla vicenda mentre Lealtà &
Condivisione oggi parla di polemiche sterili. “Il Consiglio
comunale aveva messo una pietra tombale sulla possibilità di
rivedere la propria posizione in assenza di una decisione del
governo  regionale  sull’attribuzione  di  un  ospedale  di  2°
livello. Ma a Palermo dicono di attendere una determina del
Consiglio per dare seguito ad un impegno solennemente assunto
nella direzione auspicata a livello locale. Nel frattempo,
l’Asp  si  dice  pronta  a  consegnare  un  progetto  definitivo
purchè  le  si  dica  dove  collocare  la  nuova  struttura,
considerato che l’area precedentemente individuata dal massimo
consesso cittadino non è più praticabile, e non solo per un
DEA di II livello ma anche per quello attualmente previsto
dalla programmazione regionale, varata non più tardi di sei
mesi fa nel silenzio condiviso di tutti i protestari odierni”,
si legge nella nota firmata dal presidente Ezio Guglielmino.
Per  L&C  si  tratta  di  vicenda  “schizofrenica  (…)  nella
consumata trama di una fisiologica dialettica politica, se non
fosse che i più risoluti duellanti, almeno per quanto riguarda
l’obiettivo massimo, appartengono, a Siracusa come a Palermo,
alla medesima famiglia politica”.
Guglielmino poi si fa criptico, mescola i temi e chiama in
causa anche i cinquestelle per il bando periferie tracciando
una parallelo difficile con il nuovo ospedale di Siracusa, se
non nel passaggio in cui auspica una revisione della Balduzzi
per rendere più facile la qualifica di Dea di II livello per
la nuova struttura sanitaria siracusana. “Basterebbe sedere
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tutti insieme, per una volta, attorno allo stesso tavolo e
decidere  insieme  quali  tematiche  (in  questo  caso  nuovo
ospedale, bando periferie) portare avanti, in quali sedi e
come. E in questa direzione un ruolo determinante potrebbe
avere  il  sindaco,  massimo  referente  degli  interessi  del
territorio,  promuovendo  un  vero  e  proprio,  anche  se
circoscritto Patto per la città”. Questo l’invito di Lealtà &
Condivisione.

La barriera di Cassibile sarà
abbattuta: lunedì assegnati i
lavori
“Lunedì  prossimo  il  Consorzio  per  le  autostrade  siciliane
assegnerà  i  lavori  per  la  demolizione  del  casello  di
Cassibile. Rimuoveremo a breve una vergogna che è fonte di
costante rischio per gli utenti della Siracusa-Gela”. Lo rende
noto l’assessore regionale alle Infrastrutture, Marco Falcone,
dando seguito all’impegno preso lo scorso maggio.
“Avevamo  detto  –  sottolinea  –  che  avremmo  buttato  giù  un
casello allo stato inutile ma soprattutto pericoloso per gli
automobilisti e così sarà. Ieri, dopo una riunione durata tre
ore con il presidente Francesco Restuccia, la vicepresidente
Chiara Sterrantino e i funzionari di vertice del Cas abbiamo
fissato  per  il  prossimo  22  luglio  la  chiusura  della  gara
d’appalto per i lavori, a cui sono state invitate quindici
imprese del settore, dal valore complessivo di circa 290mila
euro.  Solo  quando  l’autostrada  sarà  completata  –  conclude
l’assessore alle Infrastrutture – la barriera di Cassibile
verrà  ricostruita  rispettando  i  più  moderni  criteri  di
sicurezza ed efficienza”.
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Siracusa  calcio,  obiettivo
Serie D: il Comune pubblica
l’avviso
Obiettivo Serie D, il Comune di Siracusa ci prova. Dopo la
mancata iscrizione in Lega Pro, Palazzo Vermexio ha pubblicato
l’avviso pubblico per la manifestazione di interesse da parte
di società ed associazioni sportive per iscrivere in Serie D
una squadra dal nome Siracusa. C’è tempo fino al 23 luglio per
presentare un progetto triennale.
L’istanza alla Figc per l’assegnazione del titolo sportivo al
Comune è stata presentata lo scorso 26 giugno e, in caso di
accoglimento, entro 30 giorni da quella data il sindaco dovrà
comunicare il nome della società che prenderà in mano le sorti
della squadra, che comunque dovrà chiamarsi “Siracusa” e dovrà
“essere  contraddistinta  dal  colore  azzurro”.  Le  richieste,
allora, devono pervenire via Pec entro le 23,59 del 23 luglio
all’indirizzo:  sindaco@comune.siracusa.legalmail.it;  allo
stesso indirizzo, ma entro le ore 9 del 19 luglio, possono
essere richiesti chiarimenti e informazioni.
“La partecipazione al campionato di serie D – commenta il
sindaco  Italia  –  è  quasi  doverosa  par  una  città  come  la
nostra, per la fama di cui gode e per cosa rappresenta e ha
rappresentato nel mondo dello sport. La passione dei tifosi
verso la loro storica squadra non è spenta ma dobbiamo essere
capaci  di  creare  un  nuovo  entusiasmo,  alimentato  da  idee
moderne e sostenute da una gestione manageriale della società,
capace di muoversi secondo obiettivi e senza improvvisazione.
Penso che ciò sia possibile e penso che l’immagine di Siracusa
sia un traino interessante anche per chi vuole investire nel
calcio”.
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Potranno partecipare all’avviso, che è stato sottoscritto dal
dirigente  del  settore  Sport,  Enzo  Miccoli,  anche
raggruppamenti  di  società  e,  dunque,  la  documentazione  da
presentare  deve  contenere  l’organigramma  oltre  alle
dichiarazione di ciascuno soggetto (socio attuale o futuro
socio)  di  non  essere  stato  escluso  dal  campionato  di
competenza o non essere incorso nella revoca dell’affiliazione
dalla Figc negli ultimi cinque anni.
L’avviso,  inoltre,  indica  le  fattispecie  penali  e  quelle
regolamentari,  secondo  la  normativa  federale,  che
comporteranno l’esclusione dell’istanza e richiede l’impegno a
rispettare il Codice di giustizia sportiva e il possesso della
capacità  a  contrattare  con  la  pubblica  amministrazione.
Inoltre, l’impegno a versare alla Figc un
contributo  non  inferiore  a  300  mila  euro  e  a  richiedere
l’ammissione al campionato di serie D.
Le istanze devono essere corredate da un piano triennale delle
attività (gestione della prima squadra, obiettivi sportivi e
tecnico-agonistici,  settore  giovanile,  marketing,
coinvolgimento  della  tifoseria,  eventuali  progetti  di
rilevanza sociale) e da un business plan triennale, a partire
dalla  prossima  stagione,  con  indicazione  di  previsioni  di
costi,  di  ricavi,  di  eventuali  sponsor  e  sostenitori  già
individuati. Altro elemento di valutazione sarà il livello di
coinvolgimento dell’amministrazione comunale nel controllo di
gestione della società.
La  scelta  del  nuovo  soggetto,  frutto  di  un  esame  della
documentazione  presentata,  “sulla  base  di  giudizio
insindacabile e a carattere fiduciario”, sarà effettuata dal
sindaco che, comunque, nella fase istruttoria sarà affiancato
dal dirigente del settore Sport.



Tenta di uccidere il marito
nel  sonno:  arrestata  una
donna a Pachino
Avrebbe cercato di uccidere nel sonno il marito e per questo è
stata  arrestata  dai  carabinieri  con  l’accusa  di  tentato
omicidio.  Succede  tutto  nella  notte  appena  trascorso,  a
Pachino. Al 112 arriva una richiesta di aiuto per una lite in
famiglia in corso in contrada Granelli.
Arrivati sul posto, i carabinieri hanno ricostruito in poco
tempo l’accaduto, arrestando la donna, una tunisina di 39
anni.  Per  motivi  in  corso  di  accertamento,  avrebbe
ripetutamente  colpito  il  marito  durante  il  sonno  con  una
roncola dalla lama della lunghezza di 22 cm. L’uomo è riuscito
a  mettersi  in  salvo  scavalcando  il  muro  perimetrale
dell’abitazione e rifugiandosi da un vicino che ha prontamente
chiamato i soccorsi.
Al  pronto  soccorso  dell’ospedale  di  Avola  gli  sono  state
riscontrare diverse ferite di arma da taglio al capo ed agli
arti superiori, nonché lesioni tendinee ed una frattura allo
zigomo. Per lui prognosi di 30 giorni.
La donna è stata condotta in carcere, Piazza Lanza a Catania,
a disposizione della competente Autorità Giudiziaria.
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Social  e  volontari  si
mobilitano  per  la  riserva
Saline  di  Priolo:  “deve
rinascere”
Della riserva naturale orientata Saline di Priolo è rimasto
ben poco. L’incendio dello scorso mercoledì ha distrutto tutto
quello che poteva. I fenicotteri, per fortuna, sono salvi e
rimangono nei pantani. La voglia di rialzarsi e ripartire è
tanta e non solo da parte del direttore, Fabio Cilea.
La  cittadina  ha  risposto  in  maniera  attiva  all’appello
pubblico. Volontari si sono subito messi a disposizione per
dare una mano a sistemare i sentieri, ripulire. “Per partire
operativamente  con  i  lavori  stiamo  aspettando  la
riperimetrazione del sito a cura del Corpo Forestale Regionale
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Comando Stazione Siracusa”, spiega Cilea quasi travolto dalle
disponibilità  raccolte.  Vorrebbe  rendere  al  più  presto
fruibili almeno i due sentieri che conducono al capanno 2 e al
mulino e magari anche il viale dalle Tamerici.
Insieme  ai  volontari,  si  sono  resi  disponibile  per  la
rinascita della riserva anche uno studio tecnico di ingegneria
per  la  redazione  e  verifica  di  elementi  strutturali  sui
percorsi e un operatore di pala meccanica. “Servono ancora
motoseghe e dispositivi di sicurezza”, rilancia il consigliere
comunale  Alessandro  Biamonte  che  sta  cercando  di  fare  da
raccordo tra i volontari e la direzione della riserva. La
“ricerca” prosegue anche su Facebook dove è nato anche un
gruppo: Gli amici della riserva naturale orientata Saline di
Priolo.

Siracusa.  Solarium  pubblici,
lavori  in  corso.  Sbarcadero
ok, sta per aprire Due Frati
Degli attesi quattro solarium pubblici, per godere il mare in
città,  due  sono  finalmente  pronti.  Il  primo  ad  essere
completato  è  stato  quello  allo  Sbarcadero  Santa  Lucia,
realizzato dalla 3 Edil che si è aggiudicata anche i lavori
per il montaggio della struttura a Forte Vigliena: da domani
anche lì via alle operazioni che richiederanno poco più di una
settimana  di  tempi.  Completato  il  solarium  dei  Due  Frati
(Lucal Progetti), zona Cappuccini. Si attende il completamento
della passerella per poter raggiungere la piattaforma. Manca
all’appello il solarium di Mazzarrona, zona Luigi Cassia, dove
i lavori non sono ancora stati avviati. Sono affidati sempre
alla Lucal Progetti che vi provvederà una volta concluso ai
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Due Frati.
I ritardi nella realizzazione dei solarium sono stati anche
oggetto nelle settimane scorse di una seduta di Consiglio
comunale durante la quale è stata trovata la soluzione per
reperire somme che erano state inserite in bilancio e poi
erroneamente “cancellate” dall’assise perchè finite sotto una
voce “altra”.


